



# Repartidora en moto murió tras impacto con un camión

Accidente ocurrió en la avenida Arteaga Alemparte, a cuerdas de la U. Federico Santa María.

Pablo Martínez Tizka  
 cronica@estrellaconce.cl

Una mujer de 31 años falleció ayer en un accidente de tránsito, luego de que por causas que se investigan se produjera una colisión entre la motocicleta que conducía y un camión.

El hecho ocurrió durante la mañana de este viernes en Talcahuano, específicamente en la avenida Arteaga Alemparte, a la altura de calle Balmaceda. Este sector es cercano a la Universidad Técnica Federico Santa María.

Personal de la Sección Investigadora de Accidentes del Tránsito (Siat) de Carabineros de Concepción se dirigió al sitio del suceso para llevar a cabo las primeras diligencias para esclarecer el hecho.

“Fue un accidente de tránsito, de tipo colisión, entre una motocicleta manejada por una mujer de 31 años con un camión con remolque que circulaba en un sentido opuesto”, comentó el teniente Salvador Soto, de la Siat Concepción, quien lideró las diligencias en Arteaga Alemparte, lamentando el fatal desenlace del hecho.

La mujer, de acuerdo con los primeros antecedentes, estaba realizando

un trabajo de repartidora de una encomienda cuando ocurrió el hecho, que causó conmoción en el lugar, debido a la forma en que terminó el accidente.

La ruta estuvo cortada durante al menos dos horas, pero sin generar congestión vehicular, ya que existen calles alternativas para ir en ambos sentidos.

## TENIENTE DE LA SIAT

Si bien las causas del accidente son indagadas, al ser consultado sobre una posible hipótesis, el teniente de la Siat señaló que “por causas que se investigan, hay una colisión y la mujer es aplastada por el vehículo mayor. La moto iba hacia el norte y el camión hacia el sur, con sentido hacia la universidad”, detalló, añadiendo que “camiones pueden circular por esta calle”.

En cuanto a las labores de la sección investigadora, dijo que “hay videografías que hay que revisar y realizamos un levantamiento planimétrico para la fijación del sitio del suceso, así como la toma de fotografías y el peritaje mecánico de los vehículos. El corte de ruta fue de dos horas, pero no hubo inconvenientes porque las desviaciones correspondientes se realizaron sin



EL CONDUCTOR DE CAMIÓN INVOLUCRADO EN EL ACCIDENTE DE TRÁNSITO FUE DETENIDO.

# 31

años es la edad de la mujer que falleció en este accidente de tránsito en Alemparte.

problemas”.

Respecto a la situación del conductor del camión, el teniente Soto informó que “está detenido por cuasidelito de homicidio,

en un procedimiento realizado por Carabineros de Talcahuano y ahora este queda en manos del Ministerio Público”.

Consultado por la víctima del accidente, indicó que “ella era de Concepción y estaba trabajando como repartidora de encomienda. Ella cumplía con las normas de protección y las causas del accidente se están investigando”.

En cuanto al sector en donde ocurrió este trágico

accidente, en Alemparte con Balmaceda, dijo que “el tramo de esta avenida no se puede considerar una zona en donde ocurren hechos como este de forma recurrente”.

Finalmente, el carabiniere de la SIAT Concepción expresó que “el llamado que siempre realizamos es a respetar las normas del tránsito, respetando la velocidad máxima permitida y que los usuarios tengan autocuidado”.

UNO NOTICIAS